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Assembleia de Freguesia de Alcanhões 

Ata n.º04/2015 

(Ata N.º10 de 2013/2017) 

Aos vinte e oito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, sob a Presidência de Luís Miguel Santana Justino, reuniu, em 

sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia, a Assembleia de Freguesia de 

Alcanhões, com a presença dos elementos da Mesa da Assembleia: Sr. Luís Justino 

(Presidente), Sr.ª Isa Escapa (Primeira Secretária) e do Segundo Secretário, Sr. Carlos 

Pimenta, e dos restantes membros da Assembleia de Freguesia: Sr.ª Eunice Mendes, 

Sr. Jorge Antunes, Sr. José Fernando Almeida Gonçalves, Sr. David Manuel de 

Matos Branco e Sr. Luís Mendonça, assim como os elementos da Junta de Freguesia: 

Sr. Pedro Mena Esteves (Presidente), Sr.ª Cristina Araújo (Secretário) e Sr. Luís 

Claudino (Tesoureiro do Executivo).------------------------------------------------------------- 

Justificou a ausência a Sr.ª Teresa Ferra.------------------------------------------------------- 

Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente da Assembleia, deu por 

iniciada a sessão e saudou todos os presentes.--------------------------------------------------. 

O Senhor Presidente da Assembleia solicitou que se passasse o período antes da ordem 

do dia, para o último ponto da ordem: “Outros assuntos de interesse para a 

Freguesia”, que foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

Como foi distribuída a todos a ata da Assembleia anterior, foi dispensada a sua leitura. 

Foi posta à votação sendo APROVADA POR UNANIMIDADE---------------------------- 

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:------------------------------------------------------ 

I- Apresentação, Discussão e Votação do Plano de Atividades, Orçamento 

e Mapa de Pessoal para 2016------------------------------------------------------- 

II- Análise do Relatório de Consultoria ---------------------------------------------- 

III- Outros assuntos de interesse para a Freguesia.--------------------------------- 

 O Senhor Presidente da Assembleia passou então para o Ponto Um da Ordem de 

Trabalhos: Apresentação, Discussão e Votação do Plano de Atividades, Orçamento 

e Mapa de Pessoal para 2016.-------------------------------------------------------------------- 
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O Sr. Presidente da Junta passou a explicar que o orçamento para 2016, informando 

que o valor global do orçamento baixou, pois nas despesas e receitas de capital já não 

vêm as verbas que a Câmara transferiu e que por sua vez foram pagas ao empreiteiro. A 

C.M.S. não acrescentou verba para obra nova, mas aumentou os duodécimos 5%. O 

valor total do orçamento é de 197.361,88€.------------------------------------------------------ 

O Sr. Jorge Antunes observa que o valor de receita de IMI aumentou, ao qual o Sr. 

Presidente da Junta acrescentou que se deve ao facto dos valores de IMI terem sido 

atualizados com a reavaliações.-------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais dúvidas referente ao Orçamento e Plano de Atividades para 2016  

o mesmo foi posto a votação sendo APROVADO COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS 

E UMA ABSTENSÃO------------------------------------------------------------------------------ 

Relativamente ao mapa de pessoal para 2016, o Sr. Presidente da Junta informou que 

a junta mantém dois (2) Assistentes Técnico ocupados, um (1) Assistente Operacional 

ocupado e um (1) Assistente operacional em aberto.-------------------------------------------- 

Encerrados os esclarecimentos, foi posto a votação o quadro de pessoal para 2016 

sendo APROVADO POR UNANIMIDADE.---------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia passou para o Ponto Dois da Ordem de 

Trabalhos: Análise do Relatório de Consultoria--------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar o relatório elaborado pelo Executivo em 

conjunto com a empresa de consultoria que espelha a atividade do Executivo no último 

trimestre.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais dúvidas ou questões, passou-se de seguida ao Ponto Três da Ordem 

de Trabalhos: Outros assuntos de interesse para a Freguesia.---------------------------- 

Foi dada palavra ao Sr. Presidente da Junta que informou que o relatório de atividades 

do 4º trimestre de 2015, com as seguintes atividades:------------------------------------------ 

Foram feitos trabalhos de limpeza, em várias ruas da Freguesia;----------------------------- 

Foram curados as bermas e passeios de toda a freguesia;-------------------------------------- 

Pequenos arranjos na calçada da estrada principal;---------------------------------------------- 

Colocação de alcatrão em pequenos buracos nas ruas da freguesia;-------------------------- 

Limpeza e pequenos arranjos no J.I.;-------------------------------------------------------------- 
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Pequenas reparações na EB1;---------------------------------------------------------------------- 

Reparação da rutura existente na tubagem do cemitério;--------------------------------------- 

Arranjo do dumper;---------------------------------------------------------------------------------- 

Parceria na organização de formação para a aplicação dos produtos fitofarmacêuticos;--- 

Foi feito um levantamento da iluminação pública que necessitava de intervenção e foi 

reportada à EDP;------------------------------------------------------------------------------------- 

Apoio à limpeza da sede dos escuteiros;---------------------------------------------------------- 

Arranjos nos tanques das fontes de entre hortas e Santo António;---------------------------- 

Intervenção no polidesportivo com: -------------------------------------------------------------- 

- Pintura e pequenos arranjos do interior dos balneários;------------------------------ 

- Colocação de grelhas em diversas caixas;---------------------------------------------- 

- Arranjo do portão;------------------------------------------------------------------------- 

- Limpeza geral;----------------------------------------------------------------------------- 

Convite às associações e entidades da freguesia para a decoração da praça Glauco de 

Oliveira;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presença no lançamento do novo vinho Cardeal Dom Guilherme;---------------------------- 

Apoio ao restauro da casa da matança;------------------------------------------------------------ 

Pintura geral das varolas usadas nos diferentes eventos;--------------------------------------- 

Realização do mercado de natal;------------------------------------------------------------------- 

Participação na comemoração do 30º aniversário da edificação da igreja evangélica, e 

no aniversário da associação de caçadores de Santa Marta;------------------------------------ 

Reunião na CMS com a presença do executivo da freguesia, presidente da CMS e 

responsáveis pela ARS para debater a intervenção no centro de saúde;---------------------- 

Visita ao parque infantil com a arquiteta paisagística para requalificação do mesmo;----- 

Participação em vários convívios de natal organizados pelas diferentes entidades e 

associações.------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Jorge Antunes mostrou-se satisfeito pela concretização da obra da Casa da 

Matança por parte da Associação de Caçadores, estando este espaço digno da nossa 
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Freguesia. Sugeriu, como complemento, o manilhamento das bermas da avenida 

contígua a este edifício, permitindo assim o seu melhoramento e embelezamento. 

Sugeriu a manutenção do parque de merendas, sendo que este tem sido vandalizado, e é 

um dos espaços dignos existentes na nossa Freguesia. Questionou também da legalidade 

da construção do muro na rua José Burlamaqui e rua José Lopes.---------------------------- 

O Sr. Presidente partilhou da satisfação da obra da Casa da Matança, sendo recuperado 

património abandonado há bastantes anos. Quanto aos arranjos exteriores e bermas da 

Avenida, existe um projeto, mas no entanto falta a dotação financeira. Relativamente à 

construção do muro, a Junta questionou a C.M.S sobre esta obra e existe um Aviso de 

Obras no terreno, sendo que compete à C.M.S a fiscalização desta obra.-------------------- 

O Sr. Carlos Pimenta questionou sobre o ponto de situação das obras da REFER para a 

supressão das passagens de nível e sobre a Junta Autónoma das Estradas que estava 

para fazer uma intervenção na estrada principal. O Sr. Presidente da Junta informou 

que esteve presente uma Engenheira da JAE e que analisaram a intervenção que eram 

para fazer e tiveram que suspender esta obra pois carecia de mais elementos. No entanto 

há informação destes serviços que irão retomar a obra assim que possível. Quanto às 

obras na linha do norte, o Sr. Presidente da Junta informou que existe uma rúbrica no 

orçamento na C.M.S para uma intervenção nesta linha. 

Não havendo mais intervenções dos membros da Assembleia, encerrou-se a Ordem de 

Trabalhos e passou-se de seguida ao Período de Intervenção do Público---------------- 

Não havendo intervenções e não tendo mais assunto a tratar, o Sr. Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, depois de 

lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente, por mim, Primeira Secretária, que a 

secretariei e pelo Segundo Secretário.----------------------------------------------------------- 
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